

Elecciones Municipales 2004 Monitoreo

Lunes 31 de Mayo de 2004

Noticias de Medios Escritos

+Chimín presenta su comité de campaña. (La Prensa, Pág. 4 A)

+El Comité de Campaña Electoral, de la candidatura a alcalde y vicealcalde de Jinotepe que encabezan Álvaro Portocarrero Silva, "Chimín" y César Bermúdez por la Convergencia Nacional, fue presentado oficialmente este fin de semana, ante una asamblea de 156 personas que llegaron de diversos barrios y comarcas de la zona, pero se sigue observando la apatía de las estructuras del FSLN, pues no hubo presencia de los dirigentes en este acto.

+Asoma solución a crisis del CSE. (La Prensa, Pág. 4 A)

+El impasse en el Consejo Supremo Electoral (CSE) podría superarse en las próximas horas, si los magistrados electorales logran ponerse de acuerdo en los temas de agenda para la sesión ordinaria de mañana.

+Apre elige candidatos en Quilalí. (La Prensa, Pág. 4 A)

+Dennis Napoleón Chavarría Espinoza, médico general actual director del Ministerio de Salud en Quilalí, fue electo este sábado candidato a alcalde por la Alianza por la República (Apre) en Quilalí, uno de los doce municipios de Nueva Segovia.

+Navarro descalifica a Eduardo Montealegre. (Pág. 3 A)

+Wilfredo Navarro hizo una advertencia a Montealegre: "Si quiere ser un candidato ganador, que se venga a trabajar por el PLC, que se gane a los convencionales porque por muy Montealegre y millonario que sea, no puede pasar por encima de los dirigentes a quienes les cuesta la construcción del partido

+Chanito para primer concejal de la Alcaldía por orden de Alemán. (Bolsa de Noticias. Portada)

- +Chanito podría negociar con el FSLN, si el PLC gana la Alcaldía, que a él lo nombren Secretario del Consejo Municipal. Chanito por sus características, se lleva bien con todos los sectores del país.
- +El Repliegue tendrá carácter nacional y será el lanzamiento oficial de campaña. (Bolsa de Noticias. Portada)

+"Les deseamos suerte" le dice alianza PLI. (Actualidad Política, Pág. 3)

+La recién inscrita alianza PLI, dijo que no aspira a formar parte de la nueva Alianza por la República, porque esa alianza, quiere "tragarnos" a todos.

Programas de Opinión de Televisión

Canal 12

Programa: **Punto de Vista** Fecha: 30 de Mayo de 2004 Presentador: Felix Cisnero

Invitado: William Báez (Precandidato a Alcalde de Managua)

Tema: Actualidad Política

El licenciado William Báez consideró que esta nueva alianza de partidos debe de ira más allá de las



Elecciones Municipales 2004 Monitoreo 14/06/10 2:30

elecciones municipales. Añadió que en el país se necesitan hacer propuestas, como la necesidad de un plebiscito, donde se pregunte a la población si está o no de acuerdo con la reelección. Añadió que si no se le da una opción nueva al país, "continuaremos atrasados con la cúpula del FSLN y el PLC... Esta alianza va a ser una salida a mucha gente que no tiene por quién votar, la realidad del 2006 va a ser votar entre Daniel Ortega o un designado por Arnoldo Alemán, que no va a ser un Bolaños 2, va a ser un hombre que le va a hacer caso a Arnoldo Alemán", dijo Báez.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**Presentador: Martín Madriz
Invitado: Dr. Alberto Saborío

Tema: Alianza entre partidos políticos

El doctor Saborío calificó a la alianza producida recientemente entre ciertos partidos políticos, de coyuntural, porque se relaciona con las elecciones municipales. Según Saborío, la alianza trascendental será la que se realice para las elecciones presidenciales. Indicó que las condiciones de la alianza actual son favorables, porque la ciudadanía rechaza tanto al FSLN como al PLC, ya que no encarnan ideologías, sino pequeños intereses de sus caudillos. En relación al incrementó del combustible dijo que los primeros en tomar medidas de ahorro son los funcionarios públicos, presidenciales y de todos los Poderes del Estado, para demostrar que la economía comienza en casa.

En cuanto al 6% indicó que existe un principio básico que es cumplir la ley, pero si se piensa que la ley afecta negativamente el desarrollo económico y social de Nicaragua, hay que reformar la ley, pero no violarla. Destacó las declaraciones del Presidente Bolaños, cuando decía que tenía una pensión vitalicia como ex vicepresidente, que era la ley y por eso la cumplía, "entonces si la ley es buena cumplirla para él, la tiene cumplir para los demás", dijo Saborío.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**Presentador: Luis Hernández

Invitado: Dra. Rosa Marina Zelaya (Ex presidenta del CSE)

Tema: Proceso Electoral

La doctora Rosa Marina Zelaya manifestó que el tema de la despartidización dentro del CSE hace que los magistrados cuando tratan de resolver los temas específicos, los tengan que abordar con un criterio más partidista que profesional. Añadió que es un error que los órganos electorales que atenderán la problemática y solicitudes de todos los partidos políticos, pertenezcan a partidos políticos y peor si es solamente a dos partidos, de los muchos que están participando. "Lo preocupante es que se está llevando un proceso electoral con la misma Ley Electoral que contiene obstáculos para muchos partidos políticos y para la ciudadanía", apunto Zelaya.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua